



## **Antrag**

**der Fraktion  
Bürger für Haseldorf (BfH)**

Die Fraktion beantragt zur  
**Sitzung des SKSU Ausschusses  
am 16. November 2021**

**Die Projektförderung soll 2022 wieder aktiv umgesetzt und zudem  
als fester Bestandteil im Haushalt der Gemeinde eingeplant werden**

Antrag: Obwohl es aktuell gültige „Richtlinien über die Förderung von Kinder- und Jugendfreizeitmaßnahmen“ (Stand 22-04-2010) sowie „Kriterien zur Förderung der Jugendarbeit in der Gemeinde Haseldorf“ (Stand 01-01-2011) gibt, werden seit 2018 keine Projekte durch die Gemeinde Haseldorf gefördert.

Der SKSU Ausschuss bittet den Finanzausschuss und die Gemeindevertretung, die Projektförderung in 2022 wieder aktiv umzusetzen und zudem diese zukünftig als festen Bestandteil im Gemeindehaushalt mit einem Gesamtbudget in Höhe von 1000,- Euro einzuplanen.

Haseldorf, 25.10.2021

Gisela Speer  
**Bürger für Haseldorf (BfH) – Freie Wählergemeinschaft**